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令和 3年 3月 箱根町教育委員会会議 会議録 

 

期 日： 令和 3年 3月 26日（金） 

 

場 所： 箱根町立郷土資料館 教育委員室 

 

出席者： 對木雄一教育長、勝俣正志委員、上野里佳委員、橋口裕子委員 

 

     小野英敏教育次長兼学校教育課長、髙木徹生涯学習課長、藤田貴嗣

学校教育課副課長、関野友人生涯学習課副課長、古谷龍一学校教育

課主査、常盤亮学校教育課主任主事、原千晶学校教育課主任主事 

 

欠席者： なし 

 

傍聴人： なし 

 

議 事： 

会議次第 １．開会【午後 2時】 

教 育 長   私が教育長になり、1年が過ぎようとしている。1年間支えていただ

いたことに感謝を申しあげます。ありがとうございました。 

 

会議次第 ２．前回会議録の承認について 

教 育 長   前回会議録の承認についてですが、委員の皆さんよろしいですね。 

       〔箱根町教育委員会会議規則第 19条の規定に基づき作成した R3.3.11

に開催した教育委員会会議の会議録が承認され、署名終了。〕 

 

会議次第 ３．教育長等諸報告について 

（１）会議等の謝辞・報告について 

教 育 長   謝辞及び報告事項をお願いします。 

学校教育課副課長 〔謝辞及び報告事項を資料に基づき行った。〕 

 

会議次第 ４．議事 

日程第１ 議案第８号 箱根町立小・中学校の管理職の任免について 

教 育 長   それでは、議事に入ります。日程第１、議案第８号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第８号朗読。〕 

学校教育課主査 〔町立小・中学校の管理職（校長・教頭・総括教諭）の人事異動につ

いて説明した。〕 

教 育 長   皆さん、よろしいですか。 

全 委 員   はい、結構です。 
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会議次第 ４．議事 

日程第２ 議案第９号 教育委員会職員の任命について 

教 育 長   続いて、日程第２、議案第９号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第９号朗読。〕 

学校教育課副課長 〔教育委員会の人事異動について説明した。〕 

教 育 長   皆さん、よろしいですか。 

全 委 員   はい、結構です。 

 

会議次第 ４．議事 

日程第３ 議案第１０号 箱根町児童生徒就学援助規則の一部を改正する規則の制定

について 

教 育 長   続いて、日程第３、議案第１０号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第１０号朗読。〕 

学校教育課主任主事 〔町立小・中学校の給食費を一律無償化することに伴い、当該規

則を一部改正することについて説明した。〕 

教 育 長   皆さん、よろしいですか。 

全 委 員   はい、結構です。 

 

会議次第 ４．議事 

日程第４ 議案第１１号 学校医等の委嘱について 

教 育 長   続いて、日程第４、議案第１１号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第１１号朗読。〕 

学校教育課主任主事 〔耳鼻咽喉科の学校医について、一般社団法人小田原医師会から

の通知に基づき、令和 3年 4月 1日から令和 7年 3月 31日までの 4年

間、委嘱することについて説明した。〕 

教 育 長   皆さん、よろしいですか。 

全 委 員   はい、結構です。 

 

会議次第 ４．議事 

日程第５ 議案第１２号 学校歯科医の委嘱について 

教 育 長   続いて、日程第５、議案第１２号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第１２号朗読。〕 

学校教育課主任主事 〔箱根中学校の学校歯科医である橋本三郎氏より退任の申し出が

あり、一般社団法人小田原歯科医師会からの推薦に基づき、辻内輝久雄

氏（仙石原で辻内歯科医院を開業）を令和 3年 4月 1日付けで委嘱する

ことについて説明した。〕 

教 育 長   皆さん、よろしいですか。 

全 委 員   はい、結構です。 

 

会議次第 ４．議事 

日程第６ 議案第１３号 箱根町文化財保護委員会委員の委嘱について 
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教 育 長   続いて、日程第６、議案第１３号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第１３号朗読。〕 

生涯学習課副課長 〔文化財保護委員会委員について、4月 16日をもって 2年間の任

期が満了することから、鳥居和郎氏、鈴木太源氏、柘植英満氏、山崎鯛

介氏、田中徳久氏、北野忠氏、の 6名を委嘱することについて説明した。〕 

教 育 長   皆さん、よろしいですか。 

全 委 員   はい、結構です。 

 

会議次第 ４．議事 

日程第７ 議案第１４号 旅館業法第 3条第 4項の規定に基づく施設環境の意見につ

いて 

教 育 長   続いて、日程第７、議案第１４号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第１４号朗読。〕 

学校教育課副課長 〔湯本小学校付近に開業予定の「HAKONECT HOUSE(仮)」について説

明した。〕 

教 育 長   湯本小学校の施設環境が著しく害されるおそれがない、ということで

よろしいですか。 

全 委 員   はい、結構です。 

 

会議次第 ５．協議事項 

教 育 長   協議事項について、何かありますか。 

学校教育課副課長 特にございません。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（１）3月町議会について 

教 育 長   報告事項の（１）についてお願いします。 

教育次長兼学校教育課長及び生涯学習課長 〔教育長の任命について全員賛成で同意さ

れたこと、学校教育課関係では、補正予算を上程したこと、予算につい

て 6名の議員から質問があったこと、1名の議員から一般質問があった

こと、生涯学習課関係では、補正予算を上程したこと、予算について 4

名の議員から質問があったこと、1名の議員から一般質問があったこと、

を説明した。〕 

教 育 長   育英奨学金については、返還者よりも貸与者の方が少ない状況である。

貸与を拡充するのか、給付を導入するのか、検討していく必要があるの

ではないか。どのような基準で給付するのか、大変難しいことだと思う

が、今後検討していただきたい。 

委   員   貸与された奨学金の使途は決められているのか。 

教育次長兼学校教育課長 入学時に必要な入学金や授業料である。 

教 育 長   貸与額を増やすと、返還額も増える。 

教育次長兼学校教育課長 奨学金は育英奨学基金を原資としているため、給付型を導入

した場合、基金が減少し、必要としている方に貸与できなくなる恐れが
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ある。奨学金が将来にわたり継続できるように検討していく必要がある。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（２）箱根町児童生徒家庭通信環境整備補助金交付要綱について 

教 育 長   続いて、報告事項の（２）についてお願いします。 

学校教育課主任主事 〔資料 1に基づき、ICTを活用して家庭学習を行うにあたり、イ

ンターネット通信環境が無い家庭に対して、通信環境の整備費用を 1万

円を上限として補助する要綱を制定したことを報告した。〕 

 

会議次第 ６．報告事項 

（３）箱根町児童生徒用タブレット端末貸与要綱について 

教 育 長   続いて、報告事項の（３）についてお願いします。 

学校教育課主任主事 〔資料 2に基づき、ICTを活用して家庭学習を行うにあたり、希

望する家庭に対して、タブレット端末を貸与する要綱を制定したことを

報告した。〕 

教 育 長   来年度に導入予定の学習支援ソフトについても説明してください。 

学校教育課副課長 小学 3年生以上を対象として、ベネッセの「ドリルパーク」という

学習支援ソフトを 7月に導入予定である。国語・算数(数学)・英語・社

会・理科の 5教科の学習ができるもので、タブレット端末にタッチペン

で入力すると、自動で採点される。箱根ミニマムとしても活用できると

考えている。 

教 育 長   漢字であれば、書き順や「とめ・はね・はらい」も自動で判定するの

で、従来の紙ベースのドリルよりも精度の高い学習が可能となる。近隣

市町村でも導入されている。 

委   員   以前、子ども達にタブレット端末でドリルを体験してもらったことが

あるが、生き生きと取り組んでいた。 

教 育 長   教職員は子ども達の学習状況を把握することもできる。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（４）箱根町学校給食費補助金交付要綱の廃止について 

教 育 長   続いて、報告事項の（４）についてお願いします。 

学校教育課副課長 〔令和 3年度から学校給食を一律無償化することに伴い、要綱を廃

止することを報告した。〕 

 

会議次第 ６．報告事項 

（５）生涯学習施設の利用状況について 

教 育 長   続いて、報告事項の（５）についてお願いします。 

生涯学習課副課長 〔3月 21日に緊急事態宣言が解除されたことを受けて、利用可能

な時間を 20時までから 21時までに延長したこと、徐々に利用者が増え

てきていること、等を報告した。〕 
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会議次第 ７．連絡事項 

（１）箱根中学校における高等学校入学者試験の結果について 

教 育 長   連絡事項の（１）についてお願いします。 

学校教育課副課長 〔箱根中学校生徒の高等学校入学先と入学者数を説明した。〕 

 

会議次第 ７．連絡事項 

（２）高等学校・大学等入学資金貸与者の結果について 

教 育 長   続いて、連絡事項の（２）についてお願いします。 

学校教育課副課長 〔令和 2年度に貸与を決定した 7名について、合格状況等を説明し

た。〕 

 

会議次第 ８．その他 

（１）次回定例会への付議事項について 

教 育 長   次回への付議事項はありますか。 

全 委 員   特にありません。 

 

会議次第 ８．その他 

（２）学校給食の無償化について 

教 育 長   その他、何かありますか。 

委   員   学校から保護者宛てに発出された学校給食の無償化に関する文書の

内容を見ると、箱根町に住所がある家庭が対象とのことであるが、町外

に住所がある家庭は対象外ということか。 

教育次長兼学校教育課長 そうである。 

 

 

教 育 長   その他無いようでしたら、これで閉会とします。 

会議次第 ９．閉会【午後 3時 22分閉会】 


